
                                                         
ATA DA 378ª (TRICENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO ADMINISTRATIVO DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 
PÚBLICOS MUNICIPAIS DE UBERABA) – EXERCÍCIO 2019. No vigésimo segundo (22) dia 
do mês de agosto de 2019, às nove horas na sala de reuniões do IPSERV, situado a Rua 
São Sebastião, 91 realizou-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo 
convocada pelo Presidente deste. Compareceram à reunião os seguintes membros 
titulares do Conselho Administrativo do IPSERV Gestão 2018 - 2020: Arnaldo José 
Bisinoto, Gislaine Aparecida de Oliveira, Maria Claudia Farias Almeida, Moacir Felix 
Sobrinho, Taciana Castro Balduino, Wellington Gaia Presidente do IPSERV e João 
Batista Paranhos Júnior Superintendente Administrativo e Financeiro do IPSERV. Após 
a verificação do quórum, o Presidente do Conselho, Moacir Felix Sobrinho declarou 
aberta a reunião, cumprimentou e agradeceu a presença de todos. O Presidente do 
Conselho passou então a leitura da pauta e a discussão de cada item. 
I – Apresentação do balancete da receita e despesa relativo ao mês de junho de 2019 e 
pela análise do Conselheiro Moacir Félix Sobrinho, o IPSERV apresentou uma receita 
arrecadada no valor de R$ 19.436.924,24(dezenove milhões, quatrocentos e trinta e 
seis mil, novecentos e vinte e quatro reais e vinte e quatro centavos) e uma despesa 
paga no mês de R$ 6.350.250,71(seis milhões, trezentos e cinquenta mil, duzentos e 
cinquenta reais e setenta e um centavos) e um saldo financeiro em bancos no valor de 
R$ 387.759.270,92(trezentos e oitenta e sete milhões, setecentos e cinquenta e nove 
mil, duzentos e setenta reais e noventa e dois centavos), foi observado ainda que as 
pendências de consignações retidas em folha de pagamentos dos servidores ativos e 
aposentados não foram recolhidos/pagos, o que foi demonstrado no relatório da 
dívida flutuante no valor total de R$7.468.570,69( sete milhões, quatrocentos e 
sessenta e oito mil, quinhentos e setenta reais e sessenta e nove centavos), onde 
destacamos alguns empréstimos consignados, seguros de vida e imposto de renda 
retido na fonte, que deve ser recolhido para a Prefeitura Municipal de Uberaba.
II –Apresentação do recolhimento das contribuições maio, junho e julho do ano de 
2019. O total da contribuição patronal do Plano Previdenciário de Maio é de 
R$1.301.538,21 (um milhão, trezentos e um mil, quinhentos e trinta e oito reais e vinte 
e um centavos). A Prefeitura depositou o valor de R$488.630,08 (quatrocentos e 
oitenta e oito mil, seiscentos e trinta reais e oito centavos) uma parte da contribuição 
patronal de maio, ficando em aberto R$812.908,13 (oitocentos e doze mil, novecentos 
e oito reais e treze centavos); continuando com o mesmo débito percebido na reunião 
passada. No mês de junho as contribuições dos segurados do plano previdenciário no 
valor de R$1.429.962,69 (um milhão, quatrocentos e vinte e nove mil, novecentos e 
sessenta e dois reais e sessenta e nove centavos) foi pago e as contribuições patronais 
no valor de R$1.286.613,95 (um milhão, duzentos e oitenta e seis mil, seiscentos e 
treze reais e noventa e cinco centavos), desse valor foi pago R$495.575,59 
(quatrocentos e noventa e cinco mil, quinhentos e setenta e cinco reais e cinquenta e 
nove centavos), ficando pendente ainda R$791.038,36 (setecentos e noventa e um 
reais, trinta e oito reais e trinta e seis centavos). No mês de julho as contribuições dos 
segurados do plano previdenciário no valor de R$1.437.827,68 (um milhão, 
quatrocentos e trinta e sete mil, oitocentos e vinte e sete reais e sessenta e oito 
centavos) foi pago R$25.784,24 (vinte e cinco mil, setecentos e oitenta e quatro reais e 



vinte e quatro centavos), ficando pendente ainda R$1.412.043,44 (Um milhão, 
quatrocentos e doze mil, quarenta e três reais e quarenta e quatro centavos) e as 
contribuições patronais no valor de R$1.314.547,65 (um milhão, trezentos e quatorze 
mil, quinhentos e quarenta e sete reais e sessenta e cinco centavos), deste valor foi 
pago R$26.093,62 (vinte e seis mil, noventa e três reais e sessenta e dois centavos) , 
ficando uma pendência de R$1.288.454,03 (um milhão, duzentos e oitenta e oito mil, 
quatrocentos e cinquenta e quatro reais e três centavos). Uma dúvida que surgiu ao 
longo desses meses refere-se valores de recolhimentos diferentes para os segurados e 
parte patronal, haja vista que a alíquota é a mesma, ou seja, de 11% (onze por cento), 
solicitamos esclarecimentos na próxima reunião.
III – Apresentação do saldo de recursos aplicados, bem como o relatório de 
investimentos com planilha do instituto do mês de julho. O servidor João Júnior 
entregou a documentação referente ao mês de julho/2019 e por meio de relatório da 
Superintendência Administrativa e Financeira, relatou sobre os rendimentos realizados 
em Renda Fixa e Renda Variável de Investimentos Estruturados e no final apresentou 
um relatório demonstrando um saldo inicial, aplicações, resgates, rendimentos e um 
saldo final de R$ 386.183.895,22, destacamos  que rentabilidade alcançada no mês  foi 
de 1,14% frente a uma meta de 0,69%, no acumulado do ano já somam 7,96% frente a 
uma meta acumulada de 5,90%, portanto o IPSERV. já conseguiu 135% da meta anual. 
Terminada a pauta passou-se então a alguns outros assuntos: O Presidente do IPSERV 
relatou que o aluguel do prédio novo já está definido, a proprietária já está fazendo a 
obra  da sala do arquivo que foi solicitado, no imóvel novo já está sendo feito também, 
o layout para a instalação das redes logísticas, telefonia e internet. O acordo com o 
proprietário do imóvel atual já está sendo definido para o término com desocupação 
assim que conseguir adequar o imóvel novo. O presidente relatou também que foi 
aprovada ontem na Câmara de Vereadores a doação do imóvel cedido pela Prefeitura 
para a construção da sede própria do IPSERV.  e que está aguardando a publicação 
para as devidas providências. Os conselheiros questionaram a auditoria que foi 
realizada no IPSERV. e que seria apresentada aos Conselheiros no segundo semestre. 
João relatou que finalmente ela foi concluída e que nos apresentará na próxima 
reunião. O Conselho deliberou que a próxima reunião será realizada no dia 
12/09/2019, devendo ser adotadas as medidas cabíveis. Nada mais havendo a tratar a 
reunião foi encerrada às 11 horas minutos. Eu Maria Claudia Farias Almeida lavrei a 
presente ata, que vai assinada por mim e demais membros do Conselho 
Administrativo: 
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